

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

CARÊME 2023

PROJET CHARITÉ : AIDER NOS FRÈRES DU LIBAN
PAROISSE ET ÉCOLE

TOUS LES VENDREDIS DE CAREME, CHEMIN DE CROIX A 17H30

Mercredi 22 février : Cendres - entrée en Carême

9h00 : Messe avec Sainte Rita et imposition des Cendres

18h30 : Messe + **soirée jeûne** pour notre paroisse « jumelle ».

S'INSCRIRE :

Dimanche 5 mars : REPAS LIBANAIS (réserver sa place avant le 26 février)

Samedi 25 mars : PELERINAGE INTER-PAROISSIAL A COTIGNAC

sur les pas de la Sainte Famille (départ en bus 9h00 – retour vers 17h30 :
inscription obligatoire à la ciergerie avant le 28 février)

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h :

9 cours du père Pierre à l'ISTR sur LES RACINES BIBLIQUES DE L'EUCCHARISTIE.

Possibilité de **co-voiturage** au départ de Sainte-Rita (voir avec le père).

Inscription à l'ISTR (voir feuilles et site internet).

**« Moi, la Miséricorde,
je suis le médicament le plus affectueux
Mon cœur déborde
pour donner de l'aide à chacun.
J'étais déjà là quand retentissait
à travers l'univers :
« Qu'il y ait ! » (Fiat !),
d'où provient toute la création
qui est maintenant
à la disposition de l'homme.
Avec des yeux plein d'amour,
je prends soin de ceux qui sont dans la peine
et je me sens unie à tous.
Je suis un baume qui guérit chaque détresse »**
(S. Hildegarde, Livre des mérites de la vie 1,17)



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 19 FEVRIER 2023

(7^e du Temps Ordinaire)

Soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait

Le commandement du Lévitique « *Soyez saints parce que je suis saint, dit le Seigneur* » (cf. Lv 19,2) a été traduit de façon différente par Jésus, selon l'évangile de Matthieu et celui de Luc. Matthieu, qui s'adresse à des Juifs, parle de perfection. Luc, pour les Grecs, traduit : « *Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux* ».

La sainteté est à la fois perfection et miséricorde.

La véritable sainteté est de réunir les deux, sans que l'une exclue l'autre. Rechercher ce qui est juste, s'efforcer de l'accomplir, mais avec toujours cette « douce charité », dont parlait saint François de Sales, et qui est le propre du chrétien.

Alors que le Carême est à notre porte, voilà bien un objectif à rechercher : vivre nos efforts en matière de prière, de jeûne et d'aumône sans imposer aux autres nos états d'âme ou notre intransigeance.

Oui, ce temps de grâce qui durera jusqu'au début avril est une quête de perfection, à l'image du Père céleste. Les propositions de la paroisse (feuille à prendre) sont une invitation à vivre ce temps de carême comme un exercice exigeant, une mise à l'épreuve de notre foi, de notre amour et de notre espérance... Mais c'est dans une certaine « manière d'être qui caractérise le chrétien », comme disait Benoît XVI, et qu'on appelle la miséricorde.

La miséricorde n'est pas seulement le pardon, elle est un regard bienveillant porté sur l'autre, une douceur qui apaise et guérit, une attention aux problèmes des autres qui invite au dépassement de nos propres problèmes et angoisses.

Soyez parfaits, mais soyez surtout miséricordieux, c'est ainsi que nous tenterons de vivre cet effort de sainteté qui est propre du carême.

*« Bienheureux les miséricordieux,
car ils obtiendront miséricorde »*

